

Impacto en la comunidad económica tras la renuncia de Mario Marcel al ministerio de Hacienda.

La renuncia de Mario Marcel, titular del Ministerio de Hacienda, sorprendió e impactó al mundo económico, noticia que se conoció la mañana de este jueves.

Este hecho se produce en un momento decisivo, justo cuando se ajustan los detalles del Presupuesto 2026 y se están llevando a cabo discusiones importantes en el ámbito fiscal, según informó Emol. Economistas coinciden en que su figura era fundamental para transmitir estabilidad fiscal y política. Tomás Izquierdo, economista y director de la consultora Gemines, comentó a Emol que "es sorprendente; Marcel fue clave para manejar la incertidumbre económica de este gobierno. Es crucial que su reemplazo genere confianza en los mercados". La directora del Centro de Estudios Financieros del ESE, Cecilia Cifuentes, expresó que las consecuencias de la salida de Marcel van más allá de lo personal. "Es preferible centrarse en los efectos de esta renuncia. Creo que serán complejos y probablemente perjudiciales para el Gobierno", afirmó. Señaló la dificultad de encontrar un sucesor que tenga el mismo peso político y técnico que Marcel. "Es complicado creer que haya un reemplazo que iguale su peso en lo político y técnico". Así lo indicó el mencionado medio en línea. También agregó que "no será un reemplazo fácil y eso, junto a un futuro que requerirá de firmeza política, es preocupante. Tenía claro que el ministro estaba comprometido en implementar medidas de ajuste fiscal que son cruciales, y es probable que esos anuncios se posterguen, complicando además la discusión del presupuesto 2026". Alejandro Weber, decano de Economía, Negocios y Gobierno de la USS y ex subsecretario de Hacienda, manifestó que "la salida del ministro Marcel es lamentable. A pesar de que los resultados fiscales y la recuperación económica no son óptimos, él era una voz de razón y un contrapeso importante frente a la izquierda más radical del FA y el PC". Weber destacó que Marcel tuvo un papel importante en moderar propuestas extremas en el ámbito de las pensiones. "Por ejemplo, fue fundamental para temperar la reforma previsional frente a las demandas más radicales de la izquierda, incluida la exministra Jara", añadió. Subrayó que es crucial el nombre que designe el Presidente para su sucesión. "Me preocupa quién asumirá esta responsabilidad; si es alguien sin la autoridad necesaria, podría desbalancear el Gobierno en un año electoral y el Frente Amplio podría definir el futuro de las cuentas fiscales", manifestó. El economista y exdecano de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile, Manuel Agosín, también coincidió en el carácter inesperado de la renuncia. "Es muy sorprendente y debe haber una buena razón detrás. Creo que el Presidente Boric depende bastante de él; ha hecho un gran trabajo y su pérdida es lamentable. Si se va a ocupar un alto cargo en otra parte, no se le puede culpar, pues este Gobierno está llegando a su final", concluyó. Con Información de www.lanacion.cl.